

SOLICITUD

Nombre y apellidos
..... DNI/NIF/NIE
..... Dirección CP
..... Población Teléfono
Correo electrónico

Si no presenta esta instancia en nombre propio, indique a continuación en representación de quién lo hace:

Nombre y apellidos
..... DNI/NIF/NIE
..... Dirección CP
..... Población Teléfono
Correo electrónico

PRESENTA

CANDIDATURA PARA LA CONCESIÓN DE LA MEDALLA DE ORO DE NAVARRA/NAFARROAKO URREZKO DOMINA 2024.

Destino: Servicio de Proyección Institucional y Marca Navarra (Departamento de Presidencia e Igualdad).

Y, de conformidad con lo previsto en las bases reguladoras de la convocatoria aporta la siguiente documentación:

Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina, con sus datos de contacto, o en su caso, los de sus representantes, así como aquellos documentos que se estimen pertinentes para un mejor conocimiento por parte del jurado.

Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura.

El tratamiento de los datos aportados con la presente solicitud se ajustará a lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de derechos digitales, y demás legislación aplicable. El ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición se ejercerá, conforme a la legislación señalada, ante el Departamento de Presidencia e Igualdad.

En, a de de 2024.

(Firma)

Anexo 1. Nombre de la persona, institución, entidad o colectivo que se propone para la concesión de la Medalla de Oro de Navarra / Nafarroako Urrezko Domina:

Nombre:

FUNDACIÓN CAJA NAVARRA

Datos de contacto representante:

Javier Fernández Valdivielso (director general)

Teléfono: 948 222 44 Ext. 1008

Anexo 2. Memoria en la que se alegan los méritos de la candidatura:

Fundación Caja Navarra es una entidad sin ánimo de lucro merecedora de ser reconocida con la Medalla de Oro de Navarra, por ser una institución que trabaja con profunda implicación y compromiso, en proyectos sociales y culturales de la Comunidad Foral de Navarra. Su sensibilidad hacia los colectivos más vulnerables, sus valores como la solidaridad y la igualdad han sido inquebrantables a lo largo de toda su trayectoria.

Fundación Caja Navarra desarrolla su actividad propia a través de sus proyectos propios como son el Colegio de Educación Especial Isterria, el centro de desarrollo de capacidades Río Irati, sus Centros Convive para mayores, el centro cultural CIVICAN y las Colonias de Hondarribia. Además, colabora estrechamente con diversas iniciativas, desde hace muchos años, con el sector cultural y social, con diversas instituciones públicas y privadas de la Comunidad Foral y de otras Comunidades Autónomas.

La búsqueda de una sociedad más equitativa y solidaria, siempre con las personas en el centro de sus actuaciones, es un denominador común dentro de la actividad de esta organización.

Una característica de Fundación Caja Navarra es su trabajo para ofrecer a todas las personas el acceso a servicios, actividades y espacios. La Fundación ha trabajado en la accesibilidad universal en sus espacios y en las actividades, como un concepto transversal facilitando la participación de todas las personas y colectivos.

Proyectos como el Centro de educación especial Isterria, el Centro de desarrollo de capacidades Río Irati o la Unidad de Atención a Víctimas de Abuso con Discapacidad Intelectual son el reflejo del compromiso de Fundación Caja Navarra con las personas con discapacidad y sus familias.

Los mayores son otro colectivo sensible que cuenta con el apoyo específico de Fundación Caja Navarra. Lo demuestra la gestión de nueve centros para este colectivo; la creación de un modelo propio de trabajo llamado Convive; y la colaboración con Fundación “La Caixa” con la iniciativa Siempre Acompañados, para combatir la soledad no deseada entre las personas mayores.

La búsqueda de una sociedad más justa también se refleja en la iniciativa Fondo de Crisis Olvidadas, a la que destina el 1.4% de su presupuesto, desde donde se apoyan proyectos de cooperación internacional que atienden a crisis humanitarias, que no cuentan con la atención de gobiernos y medios de comunicación.

El Programa Innova, apoya unos 50 proyectos al año de los ámbitos social, cultural y rural, persiguiendo un desarrollo más innovador, inclusivo y social de la Comunidad Foral de Navarra. Se impulsan y desarrollan proyectos, y se ha generado una comunidad de entidades y agentes sociales y culturales que fomenta la colaboración, el conocimiento y la formación para fortalecer el sector y conseguir la sostenibilidad de las iniciativas desarrolladas.

Por todo esto, apoyamos a Fundación Caja Navarra en su candidatura para la obtención de la Medalla de Oro de Navarra, ya que lleva desarrollando durante muchos años una labor de gran relevancia, en beneficio de toda la sociedad de la Comunidad Foral de Navarra, y de manera especial hacia las personas en situación de vulnerabilidad.